



In Seubersdorf drehte sich alles um das Thema Zeitung.

Selbst einmal Reporter sein

AUFTAKT Schüler machen bei ZiS mit

Die Seubersdorfer Volksschüler werden ab jetzt auch im Unterricht Zeitung lesen und sogar selbst als Reporter unterwegs sein. Sie machen bei dem Projekt „Zeitung in der Schule“ des Neumarkter Tagblatts mit. Gestern fand die Eröff-

nungsveranstaltung statt. Weil sich die Kinder schon so auf das Projekt freuen, hatten sie ein tolles Programm mit Tänzen, Liedern und Sketchen einstudiert. Einen besonderen Gast hatten sie auch eingeladen: das Zeitungs-Küken Zinni.